

I.CERAM cède sa participation dans ADDIDREAM

Dans le cadre de son recentrage sur ses activités stratégiques, I.Ceram, créateur du 1^{er} implant sternal en céramique chargée en antibiotiques et acteur de référence dans le traitement des pathologies sternales, annonce avoir signé la cession de sa participation de 49 % détenue dans Addidream, société spécialisée dans l'impression 3D.

La finalisation de cette cession devrait être effective au plus tard le 5 mai prochain.

Prochains RDV:

Assemblée Générale : 14 juin 2023 Chiffre d'affaires du 1^{er} semestre 2023 – 19 juillet 2023

I.CERAM est éligible aux dispositifs PEA et PEA – PME

<u>A propos d'I.CERAM</u>: Créée en 2005 à Limoges, la société I.CERAM conçoit, fabrique et commercialise des implants orthopédiques innovants (10 brevets internationaux) et des implants en céramique offrant une biocompatibilité unique. S'appuyant sur son savoir-faire et une expérience de plus de 30 ans de ses dirigeants, la société a décidé d'accélérer fortement son développement sur les biocéramiques. I.CERAM est labellisée « entreprise innovante », certifiée ISO 13485, ISO 14001 et bénéficie du marquage CE. Fort d'une technologie de rupture et d'un outil de production aux meilleures normes, I.CERAM bénéficie d'un très fort potentiel de développement. La société est cotée sur Euronext Growth depuis 2014. ISIN : FR0014005IU4— ALICR

Contacts:



Relations investisseurs André Kérisit Tél : +33 (0)5 55 69 12 12 actionnaires@iceram.fr









Communication financière Solène Kennis Tel : +33 (0)1 75 77 54 68 iceram@aelium.fr